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КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ РОССИИ НА МИРОВОМ РЫНКЕ РЫБЫ 

В диссертационной работе исследован мировой рынок рыбы. Выявлены 

современные факторы и тенденции, влияющие на его развитие. Определены базовые 

конкурентные преимущества ведущих производителей и экспортёров рыбы и 

рыбной продукции. В работе представлен фундаментальный анализ мировой 

торговли рыбой и на этой основе определено место, конкурентные преимущества и 

недостатки.  

Охарактеризованы положение и потенциал российского рыбного хозяйства 

и на этой основе выявлены ключевые проблемы и перспективы решения задачи по 

повышению конкурентоспособности российского рыбохозяйственного комплекса 

на современном этапе в условиях санкций. Разработаны научно обоснованные 

рекомендации, направленные на повышение конкурентоспособности 

отечественного рыбохозяйственного комплекса и укрепления позиций России на 

мировом рынке рыбы. 
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RUSSIA'S COMPETITIVENESS IN THE GLOBAL FISH MARKET 

In the dissertation work, the world fish market is investigated. Modern factors and 

trends affecting its development are revealed. The basic competitive advantages of leading 

producers and exporters of fish and fish products are determined. The paper presents a 

fundamental analysis of the world fish trade and on this basis determines the place, 

competitive advantages and disadvantages. 

The article describes the situation and potential of the Russian fishing industry and 

on this basis identifies the key problems and prospects for solving the problem of 

improving the competitiveness of the Russian fishing industry at the present stage in the 

conditions of sanctions. Scientific recommendations aimed at improving the 

competitiveness of the domestic fishing industry and strengthening Russia's position on the 

world fish market have been developed. 

 

 
 

 

 


